

Pierde Matanzas y gana Ciego de Ávila en serie cubana de pelota



La Habana, 20 dic (RHC) Holguín derrotó al líder Matanzas 5-4 y logró un resultado global de 6-6 contra el puntero, en las dos fases clasificatorias del campeonato cubano de béisbol, mientras Ciego de Ávila vapuleaba a Villa Clara 12 por 4.

Cuando le restan nueve juegos al calendario regular Matanzas debe ganar al menos seis en su afán de superar el récord de 66 victorias impuesto por Industriales en la campaña de 2002-2003.

A pesar de batear solo seis hits (por una decena de sus rivales) los Cachorros sacaron buena renta a las ocho bases por bolas obsequiadas entre cuatro lanzadores de los Cocodrilos.

En el tercero fabricaron par de anotaciones, ambas empujadas por boletos, y de las tres decisivas marcadas en el octavo dos entraron a home por la misma vía.

Al fin Granma pudo ganarle un juego de los cuatro disputados (dos carreras por una), al renovado Camagüey, en un extraño partido de solo tres imparables por bando.

Los Alazanes facturaron la de la victoria en el inicio del octavo episodio, al conjugar sencillos de Roel Santos y Yoelkis Céspedes, con robo de base intercalado.

Las sólidas aperturas del ganador Yanier González (siete entradas) y el derrotado Erly Casanova (ocho) matizaron el choque.

En el juego nocturno de la fecha el campeón Ciego de Ávila apaleó a Villa Clara 12 por cuatro, con siete carreras impulsadas (72 en el campeonato) del receptor Osvaldo Vázquez, autor de sus jonrones 16 y 17, líder en ambos departamentos ofensivos.

Dos refuerzos llegados desde Pinar del Río, el abridor Bladimir Baños (seis entradas) y el cerrador Raidel Martínez, garantizaron el triunfo de los Tigres.

Ambos equipos chocaran este jueves en la mañana, al igual que Granma y Camagüey, para concluir una maratónica serie de cinco partidos, que comenzó el sábado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/116019-pierde-matanzas-y-gana-ciego-de-avila-en-serie-cubana-de-pelota>



Radio Habana Cuba